

PRESSEMITTEILUNG

Zufallsfund in Auktion: Signierte Rookie-Karte von Lamine Yamal mit Schätzwert von bis zu 20.000 Euro

- Catawiki, der Online-Marktplatz für besondere Objekte, versteigert eine einzigartige [Sport-Sammelkarte](#) mit Unterschrift von Lamine Yamal
- Der Verkäufer fand die Karte zufällig in einem Sammelkartenpäckchen
- Die Karte wird von den Catawiki-Expert:innen auf einen Wert von 18.000 bis 20.000 Euro geschätzt

Berlin, 29. Oktober 2025 – Vom glücklichen Zufallsfund zum begehrten Sammlerstück: Eine seltene Rookie-Karte des Fußball-Wunderkinds Lamine Yamal wird derzeit exklusiv auf [Catawiki](#), dem führenden Online-Marktplatz für besondere Objekte, versteigert. Die Karte aus dem *DAKA Autographs 2023–24*-Set trägt Yamals originale Unterschrift und verfügt über ein Rainbow Holocene-Finish. Die CGC, spezialisiert auf die fachkundige Begutachtung von Sammelkarten, bewertete das Sammlerstück mit der Höchstnote „GEM MINT 10“.

Das Unikat (1/1-Edition) wurde von einem Sammler aus Italien zufällig entdeckt, als er ein gewöhnliches Sammelkartenpäckchen öffnete. Heute schätzen die Catawiki-Expert:innen den Wert dieser außergewöhnlichen Karte auf **18.000 bis 20.000 Euro**.

Ein Stück Fußballgeschichte

Lamine Yamal, geboren 2007, debütierte 2023/24 als jüngster Spieler überhaupt für den F.C. Barcelona und gewann in seiner ersten kompletten Saison die Kopa-Trophäe von France Football sowie den Golden Boy Award. 2025 erhielt er als erster Spieler überhaupt die Kopa-Trophäe erneut und belegte Platz zwei beim Ballon d'Or.

Seine Erfolgsgeschichte spiegelt sich auch im Sammlerwert seiner Karten wider. Die signierte Rookie-Edition markiert den Beginn seiner Karriere – und ist damit nicht nur ein Sammlerstück, sondern ein Investment in die Zukunft des Fußballs.

„Lamine Yamal ist heute bereits der bekannteste Fußballer der Welt“, erklärt [Ugo Pelloni](#), Sportexperte bei Catawiki. „Sein Potenzial, sich weiterzuentwickeln und Titel zu gewinnen, ist enorm. Dieses Stück ist nicht nur ein einzigartiges Sammlerobjekt, sondern auch eine solide Wertanlage.“

Zwischen dem **25. Oktober und dem 8. November 2025** können Fußballfans und Sammler:innen auf Catawiki auf diese einmalige [Rookie-Karte](#) bieten – und sich damit ein echtes Stück Fußballgeschichte sichern.

Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download bereit.

Hinweise für die Redaktion

Weitere Sammelkarten, die auf Catawiki versteigert wurden:

- [Panini Grand Prix F1 Super Stars, Set mit 64 Originalkarten](#), verkauft für 12.200 Euro
- [2009/10 Topps Chrome, Stephen Curry #101](#), verkauft für 8.500 Euro
- [2024 Panini Total Football Lamine Yamal 1/1 Legacy Gold Paralle](#), verkauft für 2.900 Euro

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, die Sammler:innen begeistern. Jede Woche können mehr als 100.000 Objekte versteigert werden – jedes einzelne wird von einem der hundert internen Expert:innen von Catawiki, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind, geprüft und ausgewählt. Catawiki hat seinen Hauptsitz in Amsterdam und beschäftigt weltweit über 750 Mitarbeiter:innen. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Hannah Zukowski | hannah.zukowski@tonka-pr.com | +49 152 2182 1287
 Lena-Marie Kern | lena-marie.kern@tonka-pr.com | +49 30403668134

Link to images [here](#)

A unique sports card signed by Lamine Yamal up for auction on Catawiki

- The card, which the seller obtained by chance in a packet of trading cards, has an estimated value of €18,000 – €20,000.

Madrid, October 2025 – Since his debut just two years ago, Lamine Yamal, the 2007 born talent has already become one of the most recognised footballers in the world, something that is reflected not only in statistics and titles, but also in his market value and collectors' passion for the new icon of world football. Now, fans of the F.C. Barcelona winger can get their hands on a unique item: a **rookie edition trading card signed by Lamine Yamal**, [exclusively auctioned on Catawiki](#), the leading marketplace for special items.



Between 25 October and 8 November, football fans and collectors will be able to bid on this special 1/1 edition. This piece from the DAKA Autographs 2023–24 set features a Rainbow Holocene finish, an official autograph from the footballer, and has been graded by CGC with the highest rating of GEM MINT 10, meaning it is in perfect condition.

This is a unique trading card, which the seller obtained by chance when opening a pack of cards. Luck was on the side of this Italy-based collector, who ended up with a real treasure whose **value is currently estimated between €18,000 and €20,000**.

An investment in the future of football

Since his debut in the 2023/2024 season, commemorated in this “rookie” card, Yamal has risen to become one of the best footballers in the world. In his debut with F.C. Barcelona's first team, he became the **youngest player to play in an official match with Barça**, and in his first full season, he was elected the best young footballer in the world, winning the Kopa Trophy awarded by France Football and the Golden Boy Award. In 2025, he became the only footballer to win the Kopa consecutively, and he was awarded as the second-best player in the world after being among the favorites to win the Ballon D’or. In short, his trophy cabinet speaks for itself: there is no shortage of honours that recognise Yamal’s talent!

*‘Lamine Yamal has already become the most famous footballer in the world today,’ explains **Ugo Pelloni, sports expert at Catawiki**. ‘Yamal’s potential to continue growing and winning titles is immense. This piece is not only a unique collector’s item but also something with solid appreciation potential.’*

ENDS

Notes to Editors

These are some other top trading cards sold on Catawiki:

- [Panini Grand Prix F1 Super Stars, set of 64 original cards](#), sold for €12,200
- [2009/10 Topps Chrome, Stephen Curry #101](#), sold for €8,500

- [2024 Panini Total Football Lamine Yamal 1/1 Legacy Gold Parallel](#), sold for €2,900

Download high resolution images [here](#)

About Catawiki

Catawiki is the leading online marketplace for special objects that fulfil people's passions. Over 100,000 objects are offered in auction every week – each reviewed and selected by one of Catawiki's hundreds of in-house experts specialised in Art, Design, Jewellery, Fashion, Classic Cars, Collectables and much more. Catawiki is headquartered in Amsterdam with over 750 employees across the world. Fulfil your passion on catawiki.com or download the app.